



(Peupeu)



1995

PESLERBE ANTOINE

Dirigeant - Approvisionnement du RCPA

Pourquoi et comment êtes vous arrivé au RCPA ?

Je faisais du judo à la base mais je voulais faire du foot. Mon père à refuser donc j'ai pratiqué le rugby.

Des anecdotes :

Celle du sandwich à la Flèche ... Après un match à la Flèche, en cadets, je me préparais un sandwich au buffet d'après-match. En galère, Claude me propose gentiment ses services et en me tenant mon sandwich. Un fois le sandwich prêt, Claude part avec et décide de le manger. Gros moment de solitude face à toute l'équipe qui avait bien remarqué ce qui allait se passer. J'ai donc dû me refaire un sandwich et, cette fois-ci, je n'ai accepté l'aide de personne !

MON PREMIER MATCH SENIORS...

En revenant en bus, je voulais rentrer à Ancenis en stop car tout le monde me saoulait (saison 2006-2007) mais bon ... j'ai fini par remonter dans le bus et les gars ont arrêté de m'embêter.

Un ancien senior, Julien, était en train de se mettre à poil dans la piscine à boule du Quick. Le manager de l'établissement voulait appeler les « flics ».

Le RCPA en 3 mots :

INSTITUTION

FAMILLE

PLAISIR

Les personnes du club qui t'ont le plus marqué :

Claude Bonnier et Laurent Bocchi (avec ses discours d'avant-match sous la douche en cercle avec une claque pour chacun).

Quelle est ta plus grande fierté ?

Lorsque nous avons été champions de Régional 2 en 2019 avec l'équipe sénior.

Un moment marquant :

La mort de mon collègue... C'était en 2003, la veille du Tournoi Cadet d'Ancenis et maintenant le Tournoi porte son nom : le Challenge Gilian Cheminant.

